

## ABSTRAK

Moh. Mdani Fithon 2020. *Upaya Kepala Sekolah Dalam Meningkatkan Kecerdasan Spiritual Siswa Melalui Program SKUA di MTs An-Najah I Karduluk Pragaan Sumenep*. Skripsi Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Pembimbing Dr. Siswanto, M.Pd.I

**KataKunci:** upaya, kecerdasan spiritual, SKUA

Salah satu upaya kepala sekolah dalam meningkatkan kecerdasan spiritual siswa melalui program SKUA yang diklasifikasikan ke dalam beberapa bagian. Yang *pertama*, bagaimana berhubungan dengan Allah dengan baik. Diharapkan nantinya menambah kepercayaan siswa untuk meyakini dan melaksanakan semua ajaran-ajaran Islam. Seperti ibadah. Kedua, akhlak yakni sifat yang tertanam dalam jiwa manusia yang muncul spontan dalam kehidupan sehari-hari.

Peneliti menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis pendekatan deskriptif. Sumber data diperoleh dari observasi, wawancara dan dokumentasi. Penelitian dilakukan di Mts An-Najah I karduluk pragaan sumenep, dengan subyek penelitian adalah kepala sekolah. Metode pengacakan keabsahan data diperoleh dengan perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan, dan triangulasi. Sedangkan tahapan penelitian dalam menganalisis data diantaranya reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil upaya kepala sekolah dalam meningkatkan kecerdasan spiritual siswa melalui program skua di mts an-najah i karduluk pragaan sumenep menunjukkan bahwa: 1) Urgensi Standar Kecakapan Ubudiyah dan Akhlakul Karimah (SKUA) dalam meningkatkan kecerdasan spiritual siswa di MTs An-Najah I Karduluk Pragaan Sumenep, SKUA itu sangat penting untuk meningkatkan kecerdasan spiritual siswa karena bisa digunakan oleh siswa nanti ketika berada di masyarakat, 2) Aplikasi SKUA Sebagai Upaya Kepala Sekolah Dalam Meningkatkan Kecerdasan Spiritual Siswa Di MTs An-Najah I Karduluk Pragaan Sumenep yaitu memerintahkan kepada wali kelas sebagai pelaksana SKUA dengan penerapan membiasakan yang dilakukan setiap hari minggu jam pertama. 3) Faktor yang mendukung upaya kepala sekolah dalam meningkatkan kecerdasan spiritual siswa melalui program SKUA yakni ada beberapa poin yaitu : a). kegiatan SKUA merupakan ketentuan wajib. b). Adanya motivasi dari guru c). Keinginan dari diri sendiri untuk berubah. Sedangkan faktor yang menghambat program Standar Kecakapan Ubudiyah dan Akhlakul Karimah (SKUA) dalam meningkatkan kecerdasan spiritual siswa di MTs An-Najah I Karduluk Pragaan Sumenep yaitu: a). Ada beberapa guru yang tingkat kometmennya untuk berbicara dalam meningkatkan kecerdasan spiritual siswa masih rendah; b). Tingkat kesadaran beberapa siswa untuk menunjukkan sikap akhlakul karimah masih rendah; c). Kurangnya kedisiplinan siswa sehingga telat.